

## UN LONG CHEMIN !!

Lorsque j'avais dix ans, après ma Profession de Foi, j'ai senti que le Seigneur m'appelait à le suivre. Je l'ai dit à maman puis le temps a passé. Régulièrement, j'entendais le Seigneur me parler mais je préférais aller jouer avec mes copains...

A dix-sept ans, je décide de faire une pause à l'Abbaye de Saint Wandrille, en Normandie. Endroit calme, au milieu de la nature, lieu de prière propice aux révisions... car je prépare les concours qui vont décider de mon avenir.

Le silence et le son des cloches rythment mes journées, mais une petite phrase résonne à mes oreilles : « Viens ! suis-moi ! »

Je passe mes concours, puis c'est la longue attente des résultats et...

Ouf ! je suis pris à « SUP AÉRO ! ». Je profite des vacances avec mes amis.

Je poursuis mes études, je fais quelque chose que j'aime mais je ne suis pas particulièrement heureux.

J'aime bouger, voir du pays, rencontrer les autres. Un ami prêtre me propose de participer à une formation de volontariat avec les missions étrangères de Paris, on les appelle aussi les « MEP », et de partir en mission pendant 1 année.

J'accepte sa proposition et me lance dans l'inconnu... PARTIR au service des plus démunis !

Ma destination est la Thaïlande, à la frontière birmane, chez les Karens.

Ma mission, visiter les personnes : malades, âgées, isolées ainsi que les enfants des écoles.

Me voilà au rendez-vous, premier obstacle : la langue. Nos mains sont très utiles pour se comprendre ainsi que le sport... le foot est universel, tout le monde connaît !

Chaque jour, Je suis au service de tous, riches, pauvres, croyants, familles déchirées... Rencontrer chacun est une richesse.

Je suis dans la joie en écoutant les pauvres des bidonvilles, en pliant les feuilles de messe, en jouant au foot avec les plus jeunes, en discutant avec les migrants, les expatriés et les prêtres du lieu.

Pendant ces douze mois, le Seigneur est là présent, il me porte dans ma mission, je m'abandonne à Lui dans les moments difficiles.

L'heure du retour a sonné ! que vais-je faire ?

Arrivé à Paris, afin de discerner, je poursuis une année de formation en **propédeutique** où une phrase résonne à mes oreilles :

« Etre prêtre, c'est aimer les gens,

La période du séminaire est une école pour apprendre à aimer ».

AIMER ! AIMER ! qu'est ce que cela veut dire ?

Aimer les gens ! c'est un beau programme... mais ce n'est pas facile !

Aimer ceux qui nous ressemblent, c'est assez simple, mais aimer ceux qui sont différents de nous par la culture, la langue, la musique, les études, la religion, c'est plus difficile.

Aimer Jésus et le faire aimer chaque jour ! QUELLE MISSION !

Je découvre que les missionnaires ont porté la foi de l'Évangile à travers les 5 continents, jusqu'au cœur des régions les plus éloignées.

C'est aussi la mission de tout baptisé : transmettre la Parole de Dieu !

Être volontaire avec les MEP, c'est se mettre au service du peuple où je serai envoyé.

C'est décidé, je m'engage !

J'annonce à mes parents ma décision, je partage ma joie avec ma famille, mes amis, je rencontre le Supérieur des MEP et commence le long chemin qui me conduira en terre de mission.

6 ans sont passés et je suis dans la joie de recevoir mon pays de mission... Après mon **ordination sacerdotale** (*c'est-à-dire lorsque je suis devenu prêtre*), je partirai **In fine** (*pour toujours*) au Cambodge.

Il me faudra tout quitter, mon confort, ma famille, mes amis, mes sécurités... pour vivre loin de là où je suis né et aimer mes frères et sœurs en Christ.

Je rends grâce !

Merci à mes parents pour leur amour donné, qui m'a permis de grandir et de donner à ceux que je vais AIMER.

Père Lorentz,  
Prêtre missionnaire